

Beim ADAC werden E-Zweiräder geliefert

Der Automobilclub ADAC bietet seinen Mitgliedern E-Bikes, E-Scooter und Pedelecs mit Lieferung bis vor die Haustür. Mitglieder erhalten Aktionsangebote für E-Bikes und Pedelecs mit Vorteilen. Die Bestellung und der Kauf erfolgen online über eine Website (www.adac.de/e-bike). Darüber hinaus gibt es eine Auswahl an E-Motorrollern der schwedischen Marke Vässla und der Schweizer Retro-Schmiede Kito. Der E-Bike-Internethändler Greenstorm hält eine große Auswahl junger gebrauchter Elektrofahrräder für City, Tour und Berg bereit. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



E-Bike.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC